

Es ist schwer,
einen geliebten Menschen zu verlieren,
aber es ist tröstend zu erfahren,
wieviel Liebe, Freundschaft und Achtung
ihm entgegengebracht wurden.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, Herrn

Erwin Nekam

der am Mittwoch, dem 13. Juli 2022, nach langer, schwerer Krankheit
im 74. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Ein lieber, wertvoller Mensch ist von uns gegangen.

Das Begräbnis unseres lieben Verstorbenen, verbunden mit dem
Trauergottesdienst findet am

Samstag, dem 23. Juli 2022, um 11:00 Uhr

von der Pfarrkirche Staatz aus statt.

Die Betstunde ist am Freitag, dem 22. Juli 2022, um 19:00 Uhr
in der Pfarrkirche Staatz.

Staatz, im Juli 2022

In der Hoffnung auf ein Wiedersehen

**Elisabeth
Gattin**

und alle Anverwandten